

Entrevista a Berenguela Rodríguez Berenguela Rodríguez, candidata a la Alcaldía de Sanlúcar por TPS, es una sanluqueña joven, amante de su tierra, ilusionada con trabajar por su pueblo. Su afán es esforzarse por cambiar la imagen de Sanlúcar, que ésta sea la ciudad que siempre fue a lo largo de la historia. Berenguela está enamorada del pueblo en el que ha elegido vivir, amante de las Carreras de Caballos en las Playas de Sanlúcar. Se emociona ante la contemplación de una puesta de sol en Bajo Guía y de un paseo por la orilla del mar. Le gusta disfrutar, como a todos los sanluqueños, de la gastronomía que ofrece los restaurantes y bares de Sanlúcar. Mujer joven, dinámica y llena de ilusión, afronta el reto de las próximas elecciones municipales con la certeza de que su presencia en la Corporación y de un buen número de miembros de Todos por Sanlúcar, hará que nuestra ciudad alcance el lugar que se merece.

#### ¿Qué le ha motivado a encabezar la lista de Todos Por Sanlúcar?

Ilusión y ganas de trabajar por mi pueblo, aportando ideas y proponiendo proyectos que se conviertan en realidad y no vayan pasando de legislatura en legislatura y terminen en el olvido. Sanlúcar merece estar a la altura que siempre ha estado a lo largo de la historia. Es una tarea de todos los sanluqueños y, desde Todos por Sanlúcar, aportaré junto a todos mis compañeros, el esfuerzo y la dedicación que esta ciudad nos demanda

#### ¿Qué tal lleva la campaña?

Muy bien, con mucha actividad. Conociendo cada día las necesidades de los sanluqueños, inquietudes, ilusiones, deseos. El ciudadano necesita ser escuchado y atendido, los políticos tenemos la obligación de estar siempre dispuesto a escuchar.

# ¿Es conciente de la responsabilidad que supone presentarse a las Elecciones Municipales?

Por supuesto. Quiero dejar claro que estoy en TPS para trabajar por Sanlúcar y los sanluqueños, y lograr una ciudad más justa, más igualitaria, con más empleo, con futuro.

### ¿Qué aporta TPS y Berenguela Rodríguez a la política sanluqueña?

El TPS ante todo aporta el amor a Sanlúcar por encima de otros intereses partidistas de los demás partidos. En el TPS sólo tenemos una meta: luchar por nuestra ciudad, esa es nuestra ideología, aportando esfuerzo, trabajo, dedicación, ideas nuevas, y sobre todo, el AMOR con mayúscula, que Sanlúcar merece.

Por mi parte, aporto ilusión y ganas de trabajar por el pueblo donde he elegido vivir y del que me siento orgullosa. Sanlúcar tiene un duende que enamora, y merece que la amemos con todo el corazón.

# ¿Considera que los partidos independientes cuentan con obstáculos añadidos que desembocan en que tengan una vida corta?

Indudablemente, los partidos independientes estamos muy limitados, sobre todo en el apartado económico, es muy difícil competir con los dos mastodontes de la política: PSOE y PP.

Somos conscientes que nos enfrentamos a dos inmensos gigantes de la política, pero el ciudadano está ya cansado de que siempre gobiernen los mismos.

TPS se fundó hace una década, no fue una aventura aislada que surgió un día y desapareció, le aseguro que nuestro partido goza de buena salud y seguirá muchos años en el panorama político. Estamos seguro que calará entre los sanluqueños nuestro proyecto, porque la única meta se llama: Sanlúcar.

#### ¿Cuáles son sus proyectos de Gobierno irrenunciables para su programa electoral?

Nuestra prioridad es la lucha contra el desempleo. Abogaremos por un reparto justo y equitativo del trabajo que pueda ofrecer la administración local. Vigilaremos los contratos eventuales. El objetivo es que vayan dirigidos a las personas que, verdaderamente, los necesiten.

Junto a este pilar fundamental de nuestro programa, trabajaremos por una ciudad atractiva y moderna para que no sólo sea un reclamo para los turistas y visitantes sino también para que las empresas vuelvan a invertir y crear empleo.

Sanlúcar necesita regenerar su tejido empresarial e industrial. Todos asistimos cada día al cierre de alguna empresa, de PYMES, del pequeños comercios que tras luchar contra viento y marea no tienen más remedio que darse por vencidos y con todo su dolor echar el cerrojo.

Eso hay que cambiarlo y en esa tarea dedicaremos nuestro empeño.

## ¿Piensa que ha llegado el momento del cambio y que es hora de que Sanlúcar esté gobernada por un partido independiente, es decir, que TPS gane las elecciones?

Competir contra la maquinaria de grandes partidos como PSOE o PP es una batalla complicada. Es cierto que son partidos de índole nacional, pero también David venció a Goliat. Todos tenemos en mente el éxito de Roteños Unidos que desbancó a los dos principales partidos. El único objetivo de nuestra formación es Sanlúcar y que nuestra ciudad no sea moneda de cambio que utilice otro partido de carácter autonómico o nacional.

En cambio, TPS es y será lo que sus militantes quieran que sea, no tiene que obedecer ni acatar directrices que vengan impuestas desde otras cúpulas ajenas a la sociedad sanluqueña. TPS estará representado en el salón de plenos y esperamos ser la Espada de Damocles.

El bipartidismo no es saludable para la democracia, hay que dar oportunidad a más opciones políticas, abrir el abanico a otros partidos. En esa tarea está inmerso el TPS en Sanlúcar, poco a poco se convertirá en una alternativa al PSOE y PP

#### ¿Cómo ve la situación de Sanlúcar en la actualidad?

Muy mal, diría que crítica. Una ciudad con casi 17.000 desempleados, donde no se atisba futuro ninguno, donde los sectores primarios están casi desaparecidos; el comercio abocado a la ruina, donde cada día se cierran más y más negocios.

Una ciudad donde vemos colas y colas de personas ante las puertas de Hermanitas de la Cruz, Caritas o Mujeres Solidarias o en las puertas de los supermercados pidiendo, y lo más grave aún, gente rebuscando en contenedores. Esa es la realidad de nuestra ciudad, esa otra Sanlúcar que quiere tapar y ocultar nuestra Alcaldesa. Por mi juventud no he conocido aquellas famosas y tristes cartillas de racionamiento, pero me han hablado mucho de ellas y, a este paso, tendremos que recurrir de nuevo a ellas. Mientras esto está sucediendo en Sanlúcar y en toda Andalucía, el señor Griñán y su Gobierno salpicado en asuntos tan turbios como los famosos ERES y el fondo de reptiles. Unos 700 millones de euros, dinero destinado a los

desempleados, que han sido utilizados para favorecer a amiguetes, familiares y militantes del PSOE.

Y, no contento con todo esto, el Presidente de la Junta de Andalucía y el de la Diputación de Cádiz, vienen a Sanlúcar a mofarse y reírse de los sanluqueños, con el beneplácito y las sonrisitas de nuestra Alcaldesa, culpable del desastre que vivimos en nuestra ciudad.

# Su partido abandera la honestidad para con el sanluqueño. No promete proyectos faraónicos, sino realidades. Háblenos de ellas

. . .

Tan fácil como modernizar Sanlúcar y ofertar una ciudad moderna y de vanguardia. Por ejemplo: TPS propone la construcción de un spa en las antiguas instalaciones del balneario municipal. Mediante una concesión administrativa podemos contar con estos servicios modernos de salud física y mental, además generando riqueza y sin coste alguno.

Otros ejemplos pueden ser: el soterramiento del cableado eléctrico que tanto afea nuestro patrimonio histórico- artístico; la ampliación del Pradillo con una mejor comunicación con la Avenida del V Centenario; la proyección turística con un hotel de lujo en la parcela de la Feria; el Palacio de Congresos en el Teatro Municipal, proyectos realizables sí realizan concesiones administrativas y se buscan empresas que inviertan en la ciudad. Hay muchísimos proyectos que por la premura del tiempo no puedo desarrollar ampliamente, pero que vienen recogidos en nuestro programa electoral. Junto a todas esas iniciativas, TPS apuesta decididamente por el traslado de la Depuradora a las Marismas, como en el año 2003 recogía su programa electoral.

Un tema de sumo interés para TPS es la celebración del V Centenario de la Primera Circunnavegación a la Tierra. Sanlúcar tiene que reivindicar un protagonismo absoluto y debe solicitar a las distintas administraciones inversiones, un plan dinamizador que genere riqueza aprovechando la importancia del tal evento. Sanlúcar tiene que ser conocida en todo el mundo por la gesta de Magallanes y Elcano, mediante una gran exposición, un programa ambicioso de cultura y turismo.

La Nao Victoria tiene que tener su sede permanente en Sanlúcar y estar fondeada en las aguas del Guadalquivir. Nuestra ciudad no sólo tiene que vender un turismo de sol, playa y gastronomía, sino que debe ofrecer un turismo cultural e histórico. Sanlúcar necesita una red de museos: del Mar y del Guadalquivir, temático del V Centenario de la Primera Vuelta a la Tierra, o del Descubrimiento de América..., hay tanto por hacer... Pero no todo queda ahí, TPS es valiente y defiende proyectos que le deferencia del resto de partidos. Tal es el caso del traslado de la Feria de la Manzanilla a las afueras de la ciudad para que no moleste a los vecinos, sea de fácil acceso para el visitante, tenga bolsa de aparcamiento... La idea es crear

la réplica del Paseo de La Calzada, con un lago artificial y un paseo de caballos como merece Sanlúcar.

Por otra parte, está el asunto de la Plaza.TPS está totalmente de acuerdo con la rehabilitación del actual Mercado de Abastos, y digo rehabilitación y no su total demolición que, al fin y al cabo, es lo que se va a realizar.

Al margen de la actuación urbanística a llevar a cabo en la actual Plaza de Abastos, está el asunto espinoso del traslado de ésta a otro lugar mientras se llevan a cabo las obras. Esta patata caliente que PSOE –CIS se han quitado de encima, después de haber barajado diferentes lugares de ubicación: Dehesilla, Bodegas La Gitana y Bodega El Cuadro. Todo para terminar decidiendo el paseo emblemático de la ciudad por antonomasia: La Calzada de La Duquesa.

TPS apuesta por un recinto provisional en un lugar céntrico y que no se convierta en un trauma para los comerciantes.

TPS defiende que el lugar más idóneo era el parque de los scout, aprovechando que se iba a remozar. Creemos que es el sitio ideal, con zonas de aparcamientos y cercano a la estación de autobuses. Un espacio amplio donde se podían ubicar los diferentes puestos del mercado, sin entorpecer la celebración de la feria de la manzanilla o el placentero paseo de los sanluqueños.

### ¿Qué resultados augura para TPS?

TPS augura unos resultados fantástico para el 22 de mayo, nuestra formación política aspira a gobernar la ciudad. Seremos clave en la gobernabilidad de Sanlúcar y, en el caso de llegar a acuerdos, el programa de TPS será prioritario, ese programa se resume en luchar y mejorar Sanlúcar.

Cambiemos Sanlúcar, contigo es posible.

### Entrevista

20 de Mayo de 2011